



Las acciones de Nintendo subieron después de presentar Arena of Valor

Masterhacks - Durante el último Nintendo Direct, la compañía presentó Arena of Valor, MOBA desarrollado por Tencent Games, que llegará a Switch antes de primavera.

Pero algo interesante respecto a esto, fue el impacto financiero del anuncio, que provocó que las acciones de la compañía japonesa subiera a su mayor nivel en 9 años.

The Wall Street Journal reporta que Nintendo se vio beneficiado en el ámbito financiero gracias al anuncio de Arena of Valor, ya que los inversionistas saben del éxito que el juego tiene en China, donde se conoce como Honor of Kings, siendo uno de los títulos más reconocidos para dispositivos móviles.

Con esto, las acciones de Nintendo en la bolsa de valores japonesa subieron 7.06%, registrando 367 dólares por acción.

The Wall Street Journal afirma que esta subida es causada por la confianza de los inversionistas de Nintendo en cuanto a la relación que la compañía tiene con Tencent, misma que podría generar muchos beneficios en China, uno de los mercados más importantes en la actualidad.